

Javier Andrés Domingo
Catedrático de Economía
javier.andres@uv.es
<https://www.uv.es/jandres>

ORCID: 0000-0003-0980-4833
ID Scopus 7102575331
Investigador WoS: K-7793-2014

Indicadores básicos de calidad de la producción científica.
Google Scholar: índice h: 32; Total de referencias: 4028; Índice i10: 77.
JCR (Web of Science): índice h: 12; 478 referencias en 438 artículos.
Scopus: índice h: 12; 517 referencias en 477 artículos.

RESUMEN DEL CURRÍCULUM

Académico

Javier Andrés es licenciado en Economía por la *Universidad de Valencia* en 1976 y catedrático de esta universidad en 1991. Doctor por la *Universidad de Valencia* en 1981 y Máster en Economía (Award of Distinction) por la *London School of Economics* en 1983. Fue Investigador del *Centre for Labour Economics* (hoy *CEP*) de la *LSE* entre 1983 y 1985 y posteriormente Profesor Visitante del mismo centro en 1993-94. También fue nombrado Profesor Visitante de la *Universidad de Glasgow* en 2008. Tiene reconocidos 6 sexenios de investigación y 1 sexenio de transferencia.

Becas

Para su formación disfrutó de diversas becas. Beca de Formación de Personal Investigador. *Ministerio de Educación y Ciencia*. 1979-1981, Beca de Formación de Personal Investigador en el Extranjero. *Ministerio de Educación y Ciencia*. 1981-1983; Beca (Full studentship) del London School of Economics Fund, 1983-1984; Beca *Fleming Award del Ministerio de Educación y Ciencia y el British Council*, 1984-1985; y Beca del *Ministerio de Investigación y Ciencia* para estancias en el extranjero, 1993-1994.

Publicaciones

Javier Andrés es autor de más 100 publicaciones, de las cuales más de la mitad son artículos en revistas científicas nacionales e internacionales, como *The Economic Journal*, *Journal of*

Monetary Economics, Review of Economic Dynamics, European Economic Review, Journal of Money Credit and Banking, Economica, Journal of Economic Dynamics and Control, entre otras. Es autor de varios libros y de numerosos capítulos de libros (muchos de ellos con evaluación anónima) publicados en editoriales como *Michigan University Press, MacMillan Press, Cambridge University Press, The University of Michigan Press* o *MIT Press*.

Proyectos

Desde 1986 ha participado en 13 proyectos competitivos nacionales, en 11 de ellos como Investigador Principal, en un proyecto internacional y en dos proyectos de excelencia de la Generalitat Valenciana (Prometeo) en ambos también como Investigador Principal. Es Investigador Responsable del grupo de investigación *Macroeconomic studies and public policy analysis* de la Universidad de Valencia. También ha sido Investigador Principal en 20 contratos o convenios de investigación de la Universidad de Valencia con instituciones económicas de prestigio, principalmente con la Dirección General de Economía (Servicio de Estudios) del Banco de España, en donde fue consultor de investigación durante 28 años, y también con el Ministerio de Economía y Hacienda o el Instituto de Estudios Fiscales.

Congresos y conferencias

Sus trabajos han sido presentados en más de 100 congresos y conferencias como *Econometric Society World Congress, European Economic Association, Royal Economic Society, la Carnegie-Rochester Conference on Economic Policy* o *Society for Economic Dynamics*. Ha impartido seminarios en numerosas universidades de nacionales y extranjeras y en instituciones como el *Banco Central Europeo*, la *Reserva Federal de Nueva York* (conferencia NBER), la *Reserva Federal de Chicago* (JMCB, Tobin's Symposium), *Sveriges Riskbank* (Banco Central de Suecia) o workshops organizados por el NBER, CEPR o el EACBN (Euro Area Business Cycle Network). También ha publicado Documentos de Trabajo en distintas series entre las que cabe destacar las del NBER, CEPR o Banco de España.

Docencia

Javier Andrés ha impartido regularmente (pero no exclusivamente) su docencia en asignaturas del área de macroeconomía siendo profesor coordinador de las mismas en diferentes cursos y grados de la *Facultad de Economía de Valencia*. Ha sido profesor responsable de la docencia en inglés en varias de estas asignaturas, desde el inicio de este programa en la Facultad y profesor del programa de DEA, Máster y Doctorado del Departamento casi ininterrumpidamente desde sus primeras ediciones. También ha impartido cursos de postgrado, máster o doctorado en el *CEMFI*, la *Universitat Pompeu*

Fabra, la *Universidad de Alicante*, la *Universidad del País Vasco*, entre otros centros de formación. También ha impartido cursos especializados en otras instituciones como el *Instituto de Estudios Fiscales* o *AIReF*.

Gestión Universitaria

Javier Andrés ha sido miembro de la *Mesa Expertos del Plan de Financiación Plurianual de las Universidades Valencianas*. Miembro de la *Comisión de Apelaciones de la Universidad de Valencia*, de la *Comisión Acreditación de Catedráticos Eméritos de la Universidad de Valencia*. Ha participado en la gestión académica de la facultad como miembro de la *Junta de Facultad* de la Universidad, Director del *Departamento de Análisis Económico* y Coordinador del *Programa de Tercer Ciclo* en sus primeras ediciones.

Gestión Investigación

Ha sido Gestor Programa Nacional de Socioeconomía y del Área de Economía del Programa Nacional de Promoción General del Conocimiento, en la *Dirección General de Política Científica del Ministerio de Educación (Ministerio de Ciencia y Tecnología)* 2000-2003 y miembro de la comisión técnica de evaluación de la *Agencia Española de Investigación* en la Convocatoria de Proyectos I+D+i de 2019. Fue miembro de la comisión de evaluación de las Becas Ramón y Cajal y Juan de La Cierva en 2017 y del Comité de evaluación del *Plan de Acción 2010-2013 del CSIC*. También fue miembro de la comisión de acreditación de la AQU (*Agència per a la Qualitat del Sistema Universitari de Catalunya*).

Javier Andrés fue Director Adjunto y Director de *Moneda y Crédito* durante un total de 15 años y miembro del consejo editorial de *Investigaciones Económicas* y la *Revista de Economía Aplicada*. Es Socio de Honor de la *Asociación Española de Economía* desde 2008 y miembro de su Junta directiva entre 2003 y 2007. Fue Presidente del Comité Científico del XXXI Simposio de la Asociación Española de Economía en 2006, y miembro de dicho comité en varias ediciones del Simposio, así como en otros congresos nacionales. También fue Ponente Invitado en la edición de 2008 y Presidente del Comité Local organizador del XXXIV Simposio de la Asociación Española de Economía en 2009. Ha sido organizador, presidente o miembro del comité científico de otros congresos y conferencias nacionales e internacionales, entre ellas del Simposio Internacional de Moneda y Crédito entre 1995 y 2015 y ha evaluado numerosos artículos de para revistas como *Econometrica*, *Journal of the European Economic Association*, *Economic Journal*, *European Economic Review*, *Journal of Money Credit and Banking*, *Journal of Economic Dynamics and Control*, así como para la *Agencia Española de Investigación* y otras agencias de calidad académica. Es miembro del Jurado del premio de Investigación Económica de la Fundación Banco de Sabadell desde

2023, y ha sido miembro del Jurado de Economía de los Premios Jaime I y miembro del Tribunal de selección de Titulados del Banco de España en diversas ediciones.

Participación pública

Javier Andrés ha participado asiduamente en el debate público sobre temas de relevancia en política española. Desde 2016 es miembro del Consejo Asesor de la AIREF y fue miembro del grupo de trabajo que elaboró el libro *España 2050* (ONPE, Gobierno de España) en 2021. Fue uno de los promotores de, entre otras, la Propuesta para la Reactivación Laboral en España (FEDEA), posteriormente apoyada por muchos de los más prestigiosos economistas españoles y colaborador regular y más tarde coeditor del blog de economía *Nada es Gratis*. Ha sido ponente invitado en múltiples conferencias de divulgación, debates y mesas redondas tanto en el ámbito universitario como el institucional, así como en medios de comunicación con numerosos artículos en prensa y una participación frecuente, y también regular, en radio y televisión. Es coautor de dos libros de propuestas económicas publicados recientemente por la prestigiosa editorial Deusto (Planeta).